

Crisis en la Normal Veracruzana, impide hacer frente a Reforma que amenaza con destruirla.

**Por: Equipo de Investigaciones Especiales del Portal Insurgencia Magisterial.
09/05/2018**

Una crisis se acentúa día a día en la Normal Veracruzana. Las quejas contra el actual cuerpo Directivo van en aumento.

A la Redacción de nuestro Portal han llegado diversas denuncias que ponen en evidencia una errática conducción institucional en la Normal Veracruzana. Esta situación se complica, ya que se encuentra en fase de implementación una Reforma a las escuelas Normales, la cual trastoca áreas estratégicas que ponen en riesgo su futuro.

Del cruce de información con diversas fuentes se logró confirmar la siguiente información:

- El cuerpo Directivo, ha incumplido diversos acuerdos que se han tomado en la “Respetable Junta Académica”. Esta situación está provocando un clima de polarización y de abierto enfrentamiento, a tal punto que algunos entrevistados comentan que es cuestión de tiempo para que se le pida al actual cuerpo Directivo su renuncia.
- Un aspecto que ha causado molestias en diversos integrantes de la comunidad docente, es el hecho de que no se leen las actas de acuerdos de reuniones anteriores al inicio de las sesiones de la Junta Académica. Esto puede implicar, según algunos entrevistados, que no existan evidencias de los acuerdos que se han tomado de manera colegiada.
- Hay un consenso respecto de las reiteradas violaciones a los protocolos establecidos, así como a los mecanismos de toma de decisión por parte del actual cuerpo Directivo, lo cual hace previsible una escalada en los enfrentamientos.
- La falta de liderazgo del cuerpo Directivo es otra constante en la percepción de los entrevistados, los cuales ponen como ejemplo de lo anterior el hecho de que actualmente en la escuela Normal no existe un Proyecto institucional que de rumbo a la administración.

Por ser de interés público, seguiremos investigando sobre esta situación ya que lo que está en juego es el futuro de las escuelas Normales.

Fotografía: gilbertogonzalez / Facebook

Fecha de creación

2018/05/09